## Segunda mezquita más grande de Europa en Chechenia

La primera piedra fue colocada en la mezquita de la gran ciudad "Shali", de la República de Chechenia dentro la Federación de Rusia, lleva el nombre del presidente Ramzan Kadyrov, y tiene una capacidad para 10 mil fieles, para ser la segunda mezquita más grande de Europa después de la Gran Mezquita, construida por su padre, el ex presidente Kadyrov Akhmad, en 2008, en la capital de Grozny y lleva el nombre del corazón de Chechenia.

El proceso de la construcción de la mezquita es desarrollado por los ingenieros de diseños arquitectónicos de Uzbekistán desde hace tres años, según un comunicado emitido por el Consejo de Científicos de Chechenia al respecto y difundido por la agencia de noticias rusa "RIA Novosti".

Se espera que se utilice un tipo de mármol no habitual en el proceso de construcción de una mezquita, así como el uso de artistas turcos especializados en decoración y escribiendo versos coránicos con los mejores tipos de polvo de oro